

Les collégiens s'essayent au handball

Le Républicain Lorrain



Les équipes mixtes ont vraiment joué le jeu de la compétition.

Durant l'épreuve du brevet des collèges qui se tenait au collège René-Cassin pour les 3^e, les élèves des autres classes étaient conviés au gymnase voisin par les membres de l'AS Handball guénangeois pour participer à un grand tournoi. Plus d'une cinquantaine de jeunes volontaires des classes de 6^e à la 4^e se sont rencontrés pour la sixième édition du tournoi Loïc Hamel.

Le président du club, Ahmed El Idrissi, leur avait préparé des maillots de couleurs vives pour différencier les équipes de sept joueurs tirés au sort. Par matches de quinze minutes, les batailles ont été rudes durant les deux jours, encadrés par les professeurs d'EPS du collège et les membres de l'AS Handball.